



ロータリーを 実践し  
みんなに豊かな人生を  
国際ロータリー会長  
ロン D. バートン

Rotary International

# 週報

— 楽しい例会 仲間作り 奉仕は地域と共に —

2013~2014 年度 会長 山内 千枝

Vol48 No.23 平成 25 年 12 月 17 日



国際ロータリー第 2750 地区多摩中グループ  
東京国分寺ロータリークラブ

## 第2304回 家族忘年例会報告 — 12月17日 —

### 本日の司会

原田 SAA 委員長

### 開会宣言と点鐘

山内 会長

### ロータリーソング

『奉仕の理想』

ソングリーダー：小椋会員

### お客様紹介

山内 会長

- 田中 良人様 (東京武蔵国分寺RC会長)
- 瀬野 ちどり様 (東京武蔵国分寺RC幹事)
- 峰岸 正明様 (入会予定者)
- 新海、岡田、小椋、飯沼、奥村各会員令夫人、清水玉江様(中村早苗会員お母様)、飯沼会員お孫様お二方

### 会長の時間

山内 会長

皆様、今晚は。本日は年末のご多忙の中、またお寒い中をお越し下さりまして、有難うございます。本日のお客様は東京武蔵国分寺RC会長田中良人様、幹事の瀬野ちどり様をお迎えしています。心より歓迎申し上げます。今年は政権交代の直後から、円安やTPP問題、都議会選挙があり、衆・参両議院選挙など日本や地元を含め、大きな経済の変化の中にありました。その中で株高の恩恵を受けた方、まだ受けていない方もいらっしゃると思いますが、12月は「家族月間」です。本日はそのような日常をほんのひと時忘れて頂きまして、ご家族と一緒に楽しんで頂きたいと思っております。皆様もご存知と思いますが、今年度は東日本大震災の復興支援としてチャイルド・ハウスが福島県に設置されますが、その中で子供達のための文庫の協力をする事になりました。懸念していました復興支援地区補助金の支給を11月に受けました。今後もうわき平RCの方々と連絡を取り、見守っていきたく思います。新年度より半期が過ぎましたが、クラブ内におきましては、SAA・親睦・出席委員会の皆様、週報、ロータリー情報、社会奉仕、職業奉仕、米山財団委員会の皆様のご活躍に感謝致します。最後になりましたが、会員の方々をいつも見守っていらっしゃいますご家族の皆様、事務の横山さんに御礼申し上げまして、会長の時間を終わります。有難うございました。



### 来賓ご挨拶

#### ①田中良人様(東京武蔵国分寺RC会長)

こんばんは。忘年家族例会にお招きいただき有難うございます。7月からスタートした我々の年度も、昨日のクリスマス例会をもって本年度を終了しました。四クラブ合同例会では、親クラブの皆様にお世話になり、有難うございました。年が明けると、新年合同例会では、お世話になります。よろしくお祈りします。今年5月に合同例会を予定しています。ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。本日は、お招き有難うございました。



#### ②瀬野ちどり様(東京武蔵国分寺RC幹事)

こんばんは。忘年家族例会にお招きいただき有難うございます。昨日のクリスマス例会に国分寺の会長幹事にお越しいただき有難うございました。会長が既に話されたので、お礼を述べて終りとさせていただきます。



### 幹事報告

飯沼 幹事

ご来賓並びにご家族の皆様ようこそお越し下さいました。歓迎申し上げます。①ガバナー公式訪問時の、復興支援募金は集まったので送金いたしました。②来週はそば例会でいつもの会場で行われる。お酒・つまみも用意しますので、多数のご参加お待ちします。③1月14日(火)は、武蔵国分寺さんとの新年合同例会です。④元会員で副会長であった、飯塚純一さんの訃報が届いています。詳細は後日皆様へ連絡いたします。



### 委員会報告

#### 出席委員会

近藤出席委員長

会員数：43名 免除：9名

メーキャップ済：1名 欠席：5名

出席率：85. 3%

《前々回の訂正》メーキャップ済：2名

欠席：1名 出席率：90. 91%→96. 88%



### 閉会の点鐘

山内 会長

司会: 宍戸親睦委員長 乾杯: 高橋会長エレクト



## ニコニコボックス

## 宍戸親睦委員長

御祝: 東京武蔵国分寺RC様 山内会長・飯沼幹事: 忘年家族例会の  
 ①武蔵国分寺RC田中会長、瀬野幹事のご来訪を歓迎して。②ご家族の皆様と本日楽しいひと時がすごせますように! 富永会員: 来年もよろしくお祈りします。津野田会員: 本年も忘年例会となりました。山内会長、飯沼幹事、そして会員の皆様に、週報について、大変お世話になり有難うございました。新年もよろしくお祈りします。小椋会員: ①山内・飯沼丸の半年間、順風満帆の航海を祝して…あと半年、仲良く、頑張ってくださいね! ②国分寺RC選抜舞踏チームのどじょうすくい踊りに期待を込めてニコニコします。濱仲会員: 半年が終わって、おめでとうございます。関口会員: 今年も何ごと無く、クリスマス例会を迎えることができました。ただ、10月より右肩痛に悩んでいますので解消することを願いニコニコします。中村早苗会員: 1月から入会される峰岸さんと参加できる幸せにニコニコします。森会員: うまく舞れますようにニコニコします。

## ○安木節「どじょうすくい」

紹介者: 小椋会員

出演者: 一字川てい子大師範、原田、森、鳥居、間野各会員

四会員の熱演で盛り上がった。



## ○サンタクロースによる募金

サンタクロース:

酒井、奥村各会員



## ○ピンゴゲーム

司会と賞品、世話係: 管理運営グループの皆さん

## ○中締め: 飯沼会長ノミニー

## ○ロータリーソング「手に手つないで」

ソングリーダー: 中村早苗副幹事



## ○閉会の辞: 宍戸親睦委員長

## ②奥村 文直 会員

鉄道総研の奥村です。7月に国分寺RCに入会させていただき、先輩会員の皆様に大変親切にさせていただいております。ありがとうございます。それでは、これまでのイニシエーションスピーチの例に倣いまして、略歴を紹介させていただきながら、お話をさせていただきます。私は、昭和32年に品川区大井町で生まれました。父は国鉄職員で、車両系でしたので、車両工場のある場所を転勤で動いており、その後、大船に移り、大船から駒込のアパートに転居しました。それから、大宮、品川区の上大崎と転居し、上大崎で中学から高校3年までを過ごしました。その後、自宅は与野に移り、高校卒業後、東京工業大学の土木工学科で地盤工学を学びました。卒業後の進路として、大学院進学も考えましたが、学部で全く勉強していなかったのに大学院に行っても無駄だと父に一喝され、国鉄に就職しました。昭和56年に国鉄に入社し、西国分寺の鉄道学園で基礎教育を2カ月ほど受けた後、広島で現場実習を行いました。いろいろな現場で実習した中で、呉線の電車の運転を一カ月行い、整列乗車の中、ぴったり電車を止められるようになったことが記憶に残っています。また、広島駅での実習中に、暴力団関係者をたくさん見たのも良い経験です。広島には保線実習でさらに半年残り、瀬野・八本松の急傾斜の難所での保線にもかかりました。広島ではおいしいお酒をたくさん飲ませていただきました。昭和57年10月に下関工務局に移り、九州出身の技術者が多く、また、焼酎を飲む文化にもびっくりしましたが、すぐに慣れました。昭和59年3月に新宿にあった構造物設計事務所に転勤し、基礎構造物の設計に取り組むことになりました。ここで勉強したことが、のちに博士論文につながっています。昭和61年6月、国鉄分割・民営化の直前に、カリフォルニア大学バークレー校大学院に入学しました。留学の直前に結婚し、一年半のハネムーンを楽しみました。ただ、ここでものすごく真剣に勉強したことで能力が開花したようにも思えます。修士号を取得して、帰国しました。昭和63年1月に新生の鉄道総合技術研究所に戻り、研究生活に入りますが、次の年の4月に運輸省に出向し、ここでも猛烈に働きました。国会対応、大蔵省対応などで、多くのことを効率的にさばっていくすべを身につけたように思います。平成4年に鉄道総研に戻ってからは、博士号の取得、リニアモーターカーの開発、公益法人改革などに取り組み、本年6月に理事に就任し、RCに入会させていただきました。今後ともよろしくお願いいたします。



国際ロータリー 第2750地区 多摩中グループ

## 東京国分寺ロータリークラブ

会長 山内 千枝 幹事 飯沼 克美  
 会報委員長 多田 幹明 副委員長 津野田 範昌

事務所・例会場 東京都国分寺市南町 3-20-3 国分寺ターミナルビル 8階  
 Tel.042-322-6480

編集・印刷 (株)スプリングフィールド 国分寺市本町 3-8-12 Tel.042-320-5601

URL: <http://www.tokyokokubunjrc.org/>